



Saran le 21 Septembre 2018

FELICITATIONS

LE SYNDICAT LOCAL FORCE OUVRIERE félicite tous les personnels présents lors du transfert des détenus du CDH vers les MAH.

Dès 4h du matin les premiers détenus sont sortis du CDH avec un petit paquetage en direction des ateliers afin d'y être fouillés intégralement avant d'intégrer une MAH.

Pas moins de 437 détenus ont été fouillés entre 4h et 16h45. Lors de ces fouilles corporelles et du passage des paquetages au bagage X, il a été trouvé :

- 1 CLE USB
- 1 TOURNEVIS ARTISANAL
- ENVIRON 30G DE PRODUITS STUPEFIANTS (CANNABIS)
- 2G DE COCAÏNE
- 2 BILLETS DE 50€
- 8 TELEPHONES PORTABLES
- 5 CARTES SIM
- 8 CHARGEURS USB

A l'issue de ces mouvements, des agents ont fait les abords du CDH et y ont trouvés :

- 9 TELEPHONES PORTABLES
- 1G DE PRODUITS STUPEFIANTS (CANNABIS)

REMERCIEMENTS

LE SYNDICAT LOCAL FORCE OUVRIERE remercie les **ERIS** de **DIJON**, **PARIS** et **RENNES** pour leur aide sur les fouilles corporelles et leur présence en bâtiment a grandement facilité le travail des agents et a certainement évité un incident.

LE SYNDICAT LOCAL FORCE OUVRIERE félicite encore tous les personnels présents ce mercredi 19 septembre, et souhaite que cette ré-ouverture se passe au mieux en attendant la ré-ouverture du CDH en novembre.

Le Bureau Local